

Analisis Kapasitas Anaerobik Pada Mahasiswa UKM Pencak Silat PSHT Universitas Nusantara PGRI Kediri

by Setiawannn Irwan

Submission date: 31-Jan-2023 09:10PM (UTC-0500)

Submission ID: 2003755908

File name: C.3a._Jurnal_Sprinter_Hal_12-16_2020.docx (70.25K)

Word count: 1195

Character count: 7371

Analisis Kapasitas Anaerobik Pada Mahasiswa UKM Pencak Silat PSHT Universitas Nusantara PGRI Kediri

Info Artikel

Kata Kunci:

anaerobik, mahasiswa, pencak silat

Keywords:

anaerobic, pencak silat, student

Abstrak

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kapasitas anaerobik mahasiswa UKM Pencak Silat PSHT Universitas Nusantara PGRI Kediri. Metode penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan pendekatan survei. Hasil penelitian menunjukkan bahwa 12 orang atlet UKM pencak silat UN PGRI Kediri yang memiliki kecepatan yang hampir sama dengan nilai rata-rata sebesar 1,2175 menit, memiliki nilai maksimal sebesar 1,09 menit, memiliki nilai minimal sebesar 1,41 menit, dan memiliki nilai standar deviasi sebesar 0,100. Kesimpulan dalam penelitian ini yaitu kecepatan yang hampir sama pada atlet UKM pencak silat UN PGRI Kediri. Dengan kecepatan yang hampir sama tersebut maka kemampuan anaerobik pada masing masing atlet juga seimbang di masing masing nomor kelas yang diikuti.

Abstract

10

The purpose of this study was to determine the anaerobic capacity of UKM Pencak Silat PSHT Nusantara PGRI Kediri students. This research method is descriptive qualitative with a survey approach. The results of the study showed that 12 athletes of UN PGRI Kediri martial arts UKM who had almost the same speed with an average value of 1.2175 minutes, had a maximum value of 1.09 minutes and a minimum value of 1.41 minutes, and had standard deviation of 0.100. The conclusion in this study is that the speed is almost the same in UN PGRI Kediri martial arts UKM athletes. With almost the same speed, the anaerobic ability of each athlete is also balanced in each class number followed.

PENDAHULUAN

Olahraga salah satu aktifitas fisik yang sangat digemari masyarakat sekarang, dengan adanya kegiatan olahraga yang dirancang secara sistematis agar meningkatkan dan menjaga kebugaran serta kemampuan biomotorik yang dibutuhkan dalam menjalankan aktifitas fisik.

Dalam kegiatan masyarakat salah satu aspek tentang olahraga adalah sebuah prestasi, kegiatan olahraga dalam masyarakat yang berkembang sangat pesat adalah olahraga pencak silat. Olahraga ini asli dari tanah melayu dan sangat digemari oleh masyarakat Indonesia dikarenakan olahraga yang menjadi kebanggaan Indonesia baik ditingkat nasional maupun tingkat internasional.

Di Indonesia sendiri istilah pencak silat baru mulai dipakai setelah berdirinya organisasi pencak silat (IPSI) yang diprakasai oleh Mr. Wongsonegoro yang pada saat itu menjabat sebagai ketua pusat kebudayaan (Naharsari, 2008), sebelumnya di daerah Sumatera lebih dikenal dengan istilah silat, sedangkan di tanah Jawa kebanyakan dikenal dengan istilah pencak. IPSI sendiri dilandasi oleh budi pekerti luhur (www.silatindonesia.com 2009) serta tiga aspek yaitu budaya, falsafah, dan substansi (PB IPSI, 1992).

Seiring perkembangannya Indonesia sebagai pendiri maka muncul persatuan pencak silat antar bangsa (PERSILAT) pada 11 maret 1980 bersama Singapura, Malaysia, dan Brunai Darusalam (Lubis, 2004). Pemersatuan kembali jajaran pencak silat ke IPSI di Indonesia didukung oleh sepuluh perguruan pencak silat historis (Maryono, 1998). Dan yang menarik kebanyakan jurus dalam pencak silat lebih banyak mengadopsi dari nama binatang (Sucipto, 2001). Adapun kaidah dalam pencak silat dapat digambarkan pada skema di bawah ini:



Gambar 1

Kaidah Pencak Silat (PERSILAT, 2007)

Pada kerja dan olahraga memang terdapat hubungan resiprokal antara intensitas dan durasi yang menghasilkan hukum atau ketentuan yaitu pada intensitas kerja yang tinggi, durasi kerja tidak mungkin panjang, bila durasi kerja diperpanjang maka intensitas kerja harus diturunkan.

Durasi adalah kondisi aerobik yang dicerminkan oleh berapa lama intensitas (besaran anaerobik) itu dapat dipertahankan dalam konteksnya untuk mencapai volume kerja yang maksimal.

Kapasitas anaerobik sebagai komponen utama dalam pencak silat prestasi, sehingga penting untuk dianalisis sebagai dasar pengembangan prestasi. Dengan adanya penelitian ini dapat digunakan oleh pelatih sebagai data dasar dalam pengembangan program latihan.

METODE

Metode dan Desain

Pada penelitian ini menggunakan desain deskriptif kualitatif survei. Menurut Maksun (2012) penelitian deskriptif adalah penelitian yang dilakukan untuk menggambarkan gejala, fenomena atau peristiwa tertentu. Pengumpulan data dilakukan untuk mendapatkan informasi terkait dengan fenomena, kondisi, atau variabel tertentu dan tidak dimaksudkan untuk melakukan pengujian hipotesis.

Partisipan

Responden penelitian adalah seluruh mahasiswa UKM pencak silat PSHT Universitas Nusantara PGRI Kediri atau yang kita kenal dengan istilah populasi. Populasi merupakan wilayah wilayah generalisasi yang

terdiri dari: obyek atau subyek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya (Sugiono, 2015).

Sampel merupakan bagian dari populasi (Sukardi, 2008), dimana jika kurang dari 100 maka diambil semua (Arikunto, 2010). Teknik sampling yang digunakan adalah sampling jenuh (Ridwan, 2013) karena populasi kurang dari 30 orang.

Instrumen

Sesuai dengan metode yang digunakan penelitian ini dan sesuai dengan masalah yang akan diteliti, maka ada instrumen yang digunakan untuk pengumpulan data pada penelitian ini adalah alat atau fasilitas yang digunakan oleh peneliti dalam mengumpulkan data agar pekerjaannya lebih mudah dan hasilnya lebih baik, dalam arti lebih cepat, lengkap, dan sistematis sehingga lebih mudah diolah (Arikunto, 2006). Instrumen yang digunakan adalah lari 300 meter.

Prosedur

Dalam pelaksanaan penelitian atlet mengikuti prosedur yang sudah ditentukan oleh peneliti yaitu melakukan tes dan pengukuran dengan prosedur di bawah ini:

- a. Pelaksanaan
 - 1) Dengan menggunakan start melayang.
 - 2) Setelah diberi aba-aba oleh petugas peserta tes lari menempuh jarak 300 meter secepatnya.
 - 3) Jarak disesuaikan dengan kondisi setempat.
- b. Penilaian
Peneliti mencatat waktu tercepat selama menempuh jarak 300 meter.

Analisis Data

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yang bertujuan untuk memberikan gambaran nyata sesuai dengan yang ada di lapangan tentang Analisis Kapasitas Anaerobik Pada Mahasiswa UKM Pencak Silat PSHT Universitas Nusantara PGRI Kediri. Analisis

data yang digunakan dari penelitian ini menggunakan teknik analisis deskriptif kuantitatif dengan persentase.

$$P = \frac{f}{N} \times 100\%$$

Keterangan:

F = frekuensi

N = jumlah sampel

P = angka persentase (Sudjono, 2012)

HASIL

Berdasarkan hasil analisis data diperoleh hasil seperti tabel di bawah ini:

Tabel 1. Deskripsi Data Penelitian

Rata-rata	1,2175
Maksimal	1,09
Minimal	1,41
SD	0,100

Berdasarkan tabel 1 dapat diketahui bahwa dari 12 orang atlet UKM pencak silat UN PGRI Kediri yang memiliki kecepatan yang hampir sama. Sedangkan pada tabel 4.2 pada atlet UKM pencak silat UN PGRI Kediri memiliki nilai rata-rata sebesar 1,2175 menit, memiliki nilai maksimal sebesar 1,09 menit, memiliki nilai minimal sebesar 1,41 menit, dan memiliki nilai standar deviasi sebesar 0,100.

PEMBAHASAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di UKM pencak silat UN PGRI Kediri tentang kecepatan maka bagi atlet yang memiliki kecepatan anaerobik yang lebih cepat tentunya akan menunjang pergerakan pada pencak silat. Gerakan gerakan yang sifatnya eksplosif dan cepat menjadi karakter pada olahraga pencak silat.

Hal tersebut juga harus diimbangi dengan kegiatan latihan yang mempunyai beban latihan pada setiap kegiatannya. Atlet juga terus menjaga kualitas tekniknya supaya tetap terjaga. Tentunya faktor kualitas latihan, seringnya latihan juga menjadi suatu hal yang perlu juga untuk diperhatikan. Dengan seringnya latihan maka seorang atlet akan

semakin mudah dalam mencapai sebuah prestasi.

Ketika seorang atlet UKM pencak silat UN PGRI Kediri mampu meraih sebuah prestasi, tentunya dapat mengangkat nama atlet tersebut juga instansi tempat dia latihan. Dari kecepatan lari 300 meter yang telah dilakukan waktu yang ditempuh pada masing masing atlet hampir sama. Ini menunjukkan bahwa kemampuan lari anaerobik pada atlet UKM pencak silat UN PGRI Kediri juga seimbang.

KESIMPULAN

Hasil penelitian yang dilakukan menghasilkan data kecepatan yang hampir sama pada atlet UKM pencak silat UN PGRI Kediri. Dengan kecepatan yang hampir sama tersebut maka kemampuan anaerobik pada masing masing atlet juga seimbang di masing masing nomor kelas yang diikuti.

12

UCAPAN TERIMAKASIH

Ucapan terima kasih kepada para pembimbing dan juga universitas yang telah membantu memfasilitasi proses pada penelitian ini.

Analisis Kapasitas Anaerobik Pada Mahasiswa UKM Pencak Silat PSHT Universitas Nusantara PGRI Kediri

ORIGINALITY REPORT

20%
SIMILARITY INDEX

16%
INTERNET SOURCES

7%
PUBLICATIONS

2%
STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

- 1** N.W. S. Darmayanti, Linda Sekar Utami. "ANALISIS KEMAMPUAN MAHASISWA ANGKATAN 2016 PRODI FISIKA DALAM MEMBUAT TES HASIL BELAJAR FISIKA ASPEK KOGNITIF PADA MATA KULIAH EVALUASI PEMBELAJARAN FISIKA", *ORBITA: Jurnal Kajian, Inovasi dan Aplikasi Pendidikan Fisika*, 2018
Publication **3%**
- 2** Adang Suryana, Ahmad Nur Rizal, Variyan Ariadi. "PENGARUH KUALITAS PRODUK, PELAYANAN, DAN PROMOSI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PADA KONSUMEN DWIGIE TAUCO COOKIES KABUPATEN CIANJUR, JAWA BARAT", *Jurnal Administrasi Bisnis (JUBIS)*, 2022
Publication **2%**
- 3** www.jurnal.syntaxliterate.co.id
Internet Source **2%**
- 4** eprints.dinus.ac.id
Internet Source **1%**

5	journal.upgris.ac.id Internet Source	1 %
6	olahraganewongedan.blogspot.com Internet Source	1 %
7	stamina.ppj.unp.ac.id Internet Source	1 %
8	repository.unj.ac.id Internet Source	1 %
9	gopena.net Internet Source	1 %
10	www.yumpu.com Internet Source	1 %
11	jurnal.umsu.ac.id Internet Source	1 %
12	Marissa Marissa, Any Tri Hendarini. "HUBUNGAN ASUPAN FE, ZINC DAN ASAM FOLAT DENGAN KEJADIAN ANEMIA PADA REMAJA PUTRI DI SMAN 1 KAMPAR UTARA TAHUN 2021", Jurnal Kesehatan Tambusai, 2021 Publication	1 %
13	journal2.um.ac.id Internet Source	1 %
14	ojs.budimulia.ac.id Internet Source	1 %

15

ojs.umrah.ac.id

Internet Source

1 %

16

repositori.umsu.ac.id

Internet Source

1 %

17

repository.stie-mce.ac.id

Internet Source

1 %

Exclude quotes On

Exclude matches < 1%

Exclude bibliography On